



Un 21 de Mayo de 1957 nace Barraca 5 Esquinas de la mano de sus fundadores, una joven pareja Don Félix Iriarte y su esposa Maria Nigelli, más conocida como Tota. Inspirados en la ambición de un futuro más prometedor, comenzaron a construir su sueño.

En sus inicios, comenzaron con la compra de materiales usados de construcción en remates, para su posterior restauración y venta. Rápidamente, como resultado de la eficiente gestión y buena respuesta del público, se comienzan a incorporar materiales de construcción nuevos y se abre un local de ventas en un antiguo galpón ubicado en la calle Piovene casi Meneses. Allí, se incorporan los primeros dos funcionarios y un camión, que permitió comenzar a realizar entregas a domicilio.

Ya en el año 1962, motivados tanto por el crecimiento empresarial, así como también familiar, ya que en ese entonces la familia Iriarte contaba con cuatro hijos, es que se inaugura el primer local propio en Piovene 1120 (donde es actualmente la casa de familia) y un nuevo depósito de mayor superficie para una mejor atención.

El gran apoyo de la comunidad Pandense al emprendimiento familiar fue fundamental para el desarrollo de la empresa, la cual siempre tuvo y mantiene como principios básicos la honestidad, responsabilidad, el compromiso y satisfacción con las necesidades de los clientes, quienes acudían y acuden solicitando asesoramiento y apoyo para construir desde una pequeña vivienda a una mayor construcción. Como consecuencia de dicho apoyo y constante crecimiento, en el año 1979 Barraca 5 Esquinas marca un antes y un después en su historia inaugurando el nuevo y

gran local de 300 metros cuadrados en la esquina de Piovene y Meneses, donde desarrolla hasta el día de hoy sus actividades.



Sin dudas el crecimiento fue siempre acompañado de un lineamiento principal: el buen relacionamiento tanto con los clientes, así como con los funcionarios, para que el éxito logrado sea en forma conjunta.

Con el objetivo de contar con una propuesta integral de productos y que el cliente encuentre todo lo necesario para construir y equipar su hogar en un solo lugar, es que en el año 1987 se incorpora un nuevo sector: electrodomésticos, motos y artículos para el hogar.

Ya en el año 2015, con el objetivo de ampliar aún más la oferta y propuesta de valor en un mercado más competitivo, se comienzan a importar nuevos rubros, como cerámicas, revestimientos, muebles y más.

Actualmente incorporándose la tercera generación y acompañando la nueva era digital, Barraca 5 Esquinas inicia un nuevo camino: la digitalización de la empresa, anexando a sus canales de venta tradicionales el canal online. Tal es así, que hoy en día todos los clientes pueden comprar desde la comodidad de sus hogares y desde cualquier punto del país toda la línea de productos a través de la tienda web. Apostar siempre a mejorar y adaptarse a las nuevas necesidades de los clientes y el mercado será siempre el objetivo principal de Barraca 5 Esquinas para seguir construyendo sueños y hogares.

